

～煎茶をもっと美味しく簡単に～ 当所が開発協力したティードリッパーを発売

急須で淹れたお茶は、ペットボトルのお茶よりも、旨味成分や健康に関わる機能性成分が多いことが報告されています。しかしお茶の美味しさは、茶葉の量や抽出時間など、様々な要素に左右されるため、急須で美味しいお茶を淹れるのは少々難しいとされています。

そこで当所では、家庭で美味しい宇治茶を楽しんでいただくために、京都府茶協同組合と民間企業と連携し、簡単に美味しい煎茶を淹れることができる、ティードリッパーを開発しました。このティードリッパーを使うと、茶葉やお湯の細かい調節を必要としないので、誰でも簡単に煎茶本来の旨味を楽しむことができます。

また当所にて成分分析を行った結果、ティードリッパーで淹れたお茶は、急須で淹れたお茶と同程度の旨味成分(アミノ酸類)を含み、免疫を高めるとされている成分(カテキン類)をより多くより含むことが分かりました。

当所では、今後も新しいお茶の飲み方を提案し、宇治茶が機能性成分の摂取にも有効として愛飲されることで、宇治茶のさらなる需要拡大を目指します。



3月10日に発売された
ティードリッパー煎茶モデル

お茶に含まれる主要成分の比較